
Herr Ebbinghaus erläutert den Antrag. 
 
Herr Mans erklärt, dass bei externen Vergabe geprüft wird, ob es eine kosteneffektivere Struktur 
gibt, wenn eigenes Personal eingesetzt wird. Das ist hier nicht der Fall. 
 
 


